

アカウント登録

ログイン

アカウントを忘れた場合



JICA 広報室さんがJICA四国さんの投稿をシェアしました。

12月3日 18:05

11ヶ国からの研修員たちが遠隔医療に焦点を当てた母子保健の取組を視察しました。

香川県離島の診療所であおむけに寝る海外研修員。さて、一体なんの研修でしょう??

#UHC



JICA四国さんが写真4件を追加しました。

11月29日 17:59

【香川県の遠隔医療が、発展途上国の母子を救います！】  
香川県は、妊産婦と新生児の死亡率が世界で最も低い、というのをご存じでしょうか？

かがわ遠隔医療ネットワークなどの「遠隔医療システム」を活用した産官学の取り組みにより、このような実績が生まれています。JICA四国は香川大学と協力し、アジア・アフリカ・大洋州地域の行政官・医師・看護師18名を対象に、妊産婦の健康改善に向けた遠隔医療研修を行いました。研修では、香川・小豆島に移動し、離島での情報通信技術を使った遠隔医療の実践を学びました。内海診療所では、遠隔医療用の装置を付けた研修員の心臓の動きを、小豆島中央病院長がテレビ電話で診断。研修員からは、「インターネットを活用した遠隔医療技術で、簡単に早く遠くから診断できる事はすばらしいです！」との驚きの声があがりました。

すべての人々が質の高い医療サービスを受けることができるユニバーサル・ヘルス・カバレッジの達成に向けて、香川県の遠隔医療の取組が貢献することが期待されます。

#UHC

日本語・English (US)・Español・Português (Brasil)・Français (France)



プライバシー・規約・広告・AdChoices・Cookie・その他  
Facebook © 2017

JICA 広報室のその他のコンテンツをFacebookでチェック

ログイン

または

新しいアカウントを作成